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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

médecine scolaire et universitaire
Question écrite n° 117618

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur
et de la recherche sur la présence de médecins scolaires au sein des établissements scolaires. En effet, il
semblerait que le nombre d'élèves par médecin s'élève à 7 750 au niveau national, voire à 10 000 dans
certaines zones, et que 40 % des tâches soient aujourd'hui assurées par des vacataires. En conséquence, il le
prie de bien vouloir lui faire connaître sa position et ses intentions sur ce sujet.
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